

校長室だより

平成30年 4月23日(月)

羽咋市立瑞穂小学校 No.3



# 共 育

## 4/18 1年生を迎える会を行いました。

2時間目に、企画委員会の進行で、1年生を迎える会を行いました。1年は、6年生に手を引かれて入場した後、ステージに上がり、自己紹介をしました。自分の名前と好きな遊び、好きな動物、好きなキャラクター、好きな食べ物などを、少し恥ずかしそうな子もいましたが、みんな元気よく言いました。1年生は、入学して10日ほどしかたっていませんが、随分小学生らしくしっかりしてきています。

その後、「瑞穂小学校のキャラクターの名前」や「校歌に出てくるりんごの色」等についての瑞穂小クイズをした後、全校でジャンケン列車をしました。優勝は1年生の忠貞 さんでした。

全校で楽しく集会を行うことで、みずほっ子の絆がより深まったように思います。企画委員の皆さん、楽しい集会の企画、ありがとうございました。



## 4/20 授業参観・PTA総会・学級懇談会ありがとうございました。

先日はお忙しい中、授業参観・学級懇談会・PTA総会にご出席いただきまして、ありがとうございました。授業参観での子どもたちの様子はどうだったでしょうか。

総会でもお話ししましたが、本年度は、「安心・安全な学校づくり」「確かな学力の育成」を学校教育の重点目標とし、教育活動を行ってまいります。ご家庭でも、家庭学習の充実・基本的な生活習慣の育成等にご協力いただければ幸いです。

また、葉佐PTA会長様はじめ、役員の皆様には、1年間、本校のPTA活動のためにご尽力いただくこととなります。お忙しいこととは存じますが、よろしく願いいたします。

